



NOTE DE SERVICE | MEMO

NO : 2022-002

The English part is below

Destinataires : À tous les employés

SIRIUSMEDx met en place, et ce rétroactivement au 1^{er} janvier 2022, un programme de compte santé à la disposition des employés permanents. Ce compte santé est un montant offert à titre d'avantage social imposable afin d'aider les employés à couvrir des dépenses touchant la santé physique ou psychologique d'eux-mêmes ou de leurs proches. Les assurances collectives étant relativement dispendieuses, nous avons décidé d'offrir quelque chose de différent aux employés. Pour le lancement de ce compte, le montant est de 500,00 \$ par employé. Le montant pourra être revu à la hausse en cours d'année ou à la révision du budget annuel.

Les détails se trouvent à cet endroit : <https://siriusmedx.com/document/share/90/209e488f-fb38-4dd9-b42c-a88d7b5e1d42>

Merci ! Pour toutes questions, veuillez contacter Philippe-Olivier Belcourt via courriel : pobelcourt@siriusmed.com

Source : Direction générale

.....

Recipients : To all employees

SIRIUSMEDx is implementing a Health Spending Account program for permanent employees, retroactive to January 1, 2022. The Health Spending Account is a taxable benefit to help employees cover expenses related to the physical or psychological health of themselves or their loved ones. Since group insurance is relatively expensive, we decided to offer something different to employees. For the launch of this account, the amount is \$500.00 per employee. The amount can be increased during the year or at the annual budget review.

Details can be found at this location: <https://siriusmedx.com/document/share/91/916bf1c9-4665-46b9-ad20-e89bbf18e2e5>

Thank you! For any questions, please contact Philippe-Olivier Belcourt via email: pobelcourt@siriusmed.com

Source : General Management